
皆さんこんにちは。私はよさこいソーラン部二年副部長です。

私は過去、人とコミュニケーションを取ることが苦手で、小中学校の時は少

人数クラスで授業を受けていました。中学校三年生の時、担任の先生から仰星

学園高校を紹介してもらい、私も第1回オープンスクールに行きました。その

時、よさこいソーラン部の演舞を初めて見ました。そして先輩方が毎日楽しく

学校生活を送っていると聞き、本校に入学しました。

入学してからクラスの人や先輩方、先生方などいろいろな人と毎日楽しく学

校生活を送ることができています。よさこいソーラン部でも部活がある日には

毎日参加し、良い点や足りないなと思うところを伝え合いながら日々練習をし

ています。本日は、オープンスクールに来ていただきありがとうございました。

皆さんこんにちは。僕はよさこいソーラン部二年です。

私は中学生の時、ほとんど学校に行けていませんでしたが、この仰星学園高

校に入学してからは毎日が楽しく、学校に行きたいと思うようになりました。

その理由として一番大きいのが部活動の存在です。普段の練習からみんなで

楽しく踊って、分からないところは教え合っています。そして僕がよさこいソ

ーラン部で一番楽しと思うことは、今日のようなオープンスクールや文化祭な

どでいろんな人の前で演舞を披露できることです。最初の頃は緊張して人前で

は踊れませんでしたが、今では一番前で堂々と踊れるほどに成長しました。完

璧に踊れた時の達成感は、普段なかなか感じられません。だからもし、仰星学

園高校に入学したらぜひよさこいソーラン部に入ってみてください。

本校の先輩方と部活動生が全力で中学生の皆様をお出迎えします！
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個別面談もお待ちしております！

eスポーツ部



会場の装飾
カフェでは学校紹介動画が視聴できます。

皆さんこんにちは。僕は二年生徒会執行部です。

僕は夏休みに二週間、フィリピンのＧＬＣという語学学校に行って、英語を

学んできました。朝の８時から夕方の５時まで、マンツーマンレッスンとグル

ープレッスンがあり、授業はすべて英語だけなので、英語を話す能力と聞く能

力は確実に上がったと思います。

どこで寝泊まりしていたかというと、ＧＬＣは寮のような感じになっていて、

そこで寝泊まりをしていました。僕は韓国人と台湾人の友だちと一緒の部屋で

生活をしました。この二人とは今でも連絡を取り合うほどの仲になれたので、

この二人がルームメイトで本当によかったなと感じています。ＧＬＣには他に

も色々な国籍の人がいて、外国人の友だちをたくさん作ることができ、自然と

英語を上達させることができるので、ＧＬＣに行ってよかったと思います。

軽音楽部

制服等の展示

体験授業
国語科（百人一首）・英語科（英単語ゲーム）・情報科（プログラミング体験）

ご参加していただいた中学生、保護者の皆様、ありがとうございました！

第４回オープンスクールへの参加もお待ちしております！
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